



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что
This is to certify that

**Schmiedewerke Gröditz GmbH, Riesaer Strasse 1, 01609 Gröditz, Germany.
(VAT-No. DE813144890)**

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

код / code 13130000

поковок углеродистой и легированной стали для судового машиностроения массой до 50.0 тонн
carbon and alloy steel forgings for marine engineering up to 50 tons.

код / code 13110000

круглого стального проката массой до 1.5 тонн
ring rolled steel product up to 1.5 tons

в соответствии с разделами 3.1, 3.7, 3.16 части XIII Правил Классификации и постройки морских судов, издание 2016.
in accordance with sections 3.1, 3.7, 3.16 part XIII Rules for Classification and Construction of Sea-going Ships, edition 2016.

объекты изготавливаются под техническим наблюдением РС.
the objects are produced under the technical supervision by the RS.

Примечание: Изделия изготавливаются по технической документации одобренной РС. Изготовление осуществляется в виде индивидуального производства в соответствии с заявкой и спецификацией заказчика.

Note: Products are manufactured in accordance with the technical documentation approved by RS. The production is carried out as individual production on the basis of order-specific customer specifications.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до **07.07.2021**
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **07.07.2016** № **16.00525.272**
Date of issue

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



Королев А.В. / A. Korolev

(фамилия, инициалы)
name